
Da Polizia di Stato e Airbnb i consigli per evitare le truffe online,
con  Marco  Camisani  Calzolari  testimonial,  per  prenotare  le
vacanze in  sicurezza.
 

 

Dalle frodi con le carte di credito al phishing sui social media, Gen Z e Millennial sono a maggior rischio di cadere vittime di
raggiri

 

Continua  a  crescere  il  fenomeno  delle  truffe  online.  Nonostante  siano  generazioni  native  digitali,  a  sorpresa  a  essere
maggiormente vittime di questi fenomeni, dalle frodi con carte di credito al phishing, sono Gen Z e Millennial e non i senior.
È quanto emerge dalle evidenze di Polizia di Stato e Airbnb che, alla vigilia dell’estate e delle prenotazioni delle vacanze,
hanno rinnovato la collaborazione per aiutare i cittadini a riconoscere ed evitare i malintenzionati in rete. Il testimonial della
campagna è Marco Camisani Calzolari, che già collabora con la Polizia di Stato sul tema delle truffe online.

 

L’identikit della vittima

Secondo il Report 2023 delle attività della Polizia Postale e per la Sicurezza Cibernetica, l’anno scorso si è registrato un
considerevole aumento dei tentativi di truffa online in Italia, con una crescita di questi reati del 6% dal 2022 al 2023 e un
conseguente incremento del denaro sottratto, che è passato da 114 milioni di euro a 137 milioni (+20%). Sono invece 2.500
i siti di phishing individuati e bloccati da Airbnb solamente negli ultimi 12 mesi. Anche se nate e cresciute nell’era digitale, le
nuove generazioni sono meno attente quando si tratta di sicurezza online. Secondo Consumerismo, 1 italiano su 5 dichiara di
aver subìto almeno una truffa mentre faceva acquisti in rete, percentuale che sale al 33,1% nella fascia d’età 25-34 anni: ciò
significa che 1 giovane su 3 è caduto nelle “trappole” dell’e-commerce. L’Italia non fa eccezione rispetto all’Europa, come
evidenziano le indagini di Airbnb:

 

Nel Regno Unito, i giovani tra i 18 e i 34 anni sono stati truffati più di ogni
altra fascia di età e più di un terzo (34%) non saprebbe a chi rivolgersi per
chiedere aiuto qualora venisse truffato.
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In  Spagna,  la  maggior  parte  dei  Baby Boomer (60%),  Gen X (55%) e
Millennial (56%) utilizza una password diversa per ogni account online,
mentre la percentuale scende fino alla metà (50%) se si considera la Gen
Z.
Nei Paesi Bassi, quasi un terzo degli utenti in fascia 18-24 anni (31%) e tra
i  25  e  i  34  anni  (33%)  è  disponibile  a  pagare  le  vacanze  con  un  bonifico
bancario, una modalità di pagamento meno sicura, rispetto ad appena il
14% dei 55-64enni e il 14% degli over 65.
In  Francia,  quasi  un  quarto  (23%)  degli  utenti  utilizzerebbe  un  social
network per pagare o prenotare un alloggio per le vacanze, un contesto nel
quale i truffatori potrebbero prendere di mira le vittime con offerte troppo
allettanti per essere vere.

 

Anche se l’opinione comune è che i  Baby Boomer siano i  più a rischio truffa, nella realtà i  Millennial ammettono di essere
disposti ad azzardare acquisti d’impulso se ciò comporta un risparmio in termini economici; le persone di questa fascia d’età,
infatti, sono più propense a mettersi d’accordo al di fuori delle piattaforme di prenotazione affidabili, esponendosi in questo
modo  a  un  maggiore  rischio  che  qualcosa  vada  storto.  Infine,  l’attitudine  rilassata  nei  confronti  dei  social  media  che  si
frequentano ogni giorno può essere tra le cause che espongono i più giovani alle brutte sorprese.

 

Valentina Reino, Responsabile relazioni istituzionali di Airbnb Italia, ha dichiarato: “Ci troviamo nel pieno del periodo
delle prenotazioni; questa iniziativa vuole aiutare le persone a capire quali siano i campanelli d’allarme da cogliere e le
buone pratiche da adottare. Quando si tratta di prenotare su Airbnb, incoraggiamo i nostri ospiti a comunicare, prenotare e
pagare solo sulla piattaforma, dove le transazioni sono sicure e possono contare anche su AirCover, il nostro programma
assicurativo a tutela di host e ospiti. La grandissima parte dei tentativi di raggiro avviene infatti fuori dal nostro sito”.

 

“Negli ultimi anni si sta assistendo ad un costante aumento nel settore dei reati finanziari commessi online, solo nel 2023 la
Polizia Postale ha trattato oltre 16mila casi, tra cui quelli legati alla prenotazione di case vacanza, pacchetti e titoli di
viaggio. Sebbene la maggior parte delle truffe si  realizzino al di  fuori  delle piattaforme di prenotazione di viaggi,  anche in
tale settore riscontriamo significative evidenze, specialmente in coincidenza dei periodi di punta per la pianificazione delle
vacanze. Sono tipologie di raggiri che, con un’adeguata e costante opera di sensibilizzazione verso gli utenti, possono essere
riconosciuti  ed evitati,  e  in tale direzione è massimo l’impegno della Polizia Postale.  Per tale motivo,  apprezziamo e
rinnoviamo la collaborazione con Airbnb nella prevenzione di tali reati.” Massimo Bruno, Primo Dirigente della Polizia
di  Stato e  Direttore della  Divisione Financial  Cybercrime  del  Servizio  Polizia  Postale  e  per  la  Sicurezza
Cibernetica.

 

Come evitare le truffe online: i consigli

 

Controllate l’indirizzo del sito web. Che si utilizzi un computer o uno1.
smartphone,  meglio  verificare  di  stare  prenotando  attraverso  la
piattaforma  ufficiale.  La  soluzione  è  utilizzare  l’app  Airbnb  o  andare



direttamente  sul  sito  web  per  assicurarsi  di  essere  sul  sito  ufficiale
(www.airbnb.it).
Non cliccate su link sconosciuti. L’utilizzo rilassato dei social media può2.
contribuire a esporre gli utenti al rischio di truffa. Se non si è sicuri che un
messaggio  o  un  post  provengano  da  un’azienda  riconosciuta,  non
condividere o interagire con essi e non cliccare su eventuali link presenti.
Airbnb  fornisce  delle  linee  guidasu  come  identificare  un  link  o  un’e-mail
autentica  della  piattaforma.
Diffidate di offerte troppo convenienti o richieste di caparra.Con il3.
costo della vita che tende ad aumentare, molti consumatori sono a caccia
di  offerte  vantaggiose;  ma  se  un’offerta  o  un  annuncio  sembrano  troppo
belli  per  essere  veri,  potremmo  essere  di  fronte  a  una  truffa.  In  questo
caso è consigliabile prendersi tutto il tempo necessario per esaminare i
dettagli dell’annuncio e le recensioni esistenti, soprattutto se viene messa
fretta per il pagamento.
Non  pagate  mai  con  bonifico  bancario.Si  tratta  di  uno  strumento  di4.
pagamento non consentito da Airbnb. Meglio utilizzare la carta di credito,
che offre più tutele.  Se si  riceve la  richiesta di  pagare un viaggio tramite
bonifico  bancario,  criptovalute  o  carte  regalo,  è  molto  probabile  che  si
tratti  di  una  truffa.
Prenotate, pagate e comunicate solo sulla piattaforma. Alcuni utenti5.
potrebbero essere attratti dalla proposta di trattare privatamente fuori dal
portale per risparmiare. Tuttavia, questo non consente di usufruire delle
garanzie Airbnb, che non riconosce i  pagamenti  effettuati  dagli  ospiti  fino
a  24  ore  dopo  il  check-in,  mentre  AirCover  per  gli  ospitifornisce  una
protezione per alcune possibili evenienze.
Controllate le recensioni. Leggere le opinioni di altri ospiti è utile per6.
farsi un’idea più precisa prima di prenotare, controllando le valutazioni e le
recensioni e leggendo attentamente la descrizione dell’annuncio. Inoltre è
possibile porre domande all’host tramite la messaggistica sulla piattaforma
prima di bloccare le date.
Comunicate  con  l’host.  A  prenotazione  effettuata,  prima  di  mettersi  in7.
viaggio, è preferibile contattare l’host per prendere accordi sull’arrivo, e
verificare  eventuali  necessità  particolarmente  importanti.  In  caso  di
mancanza  di  risposta,  contattate  subito  il  servizio  clienti.
Come segnalare un dubbio  nel  modo giusto.Su  Airbnb,  gli  utenti8.
possono segnalare messaggi controversi direttamente dalla messaggistica
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interna,  mentre  casi  sospetti  possono  essere  segnalati  tramite  una
bandierina presente su ciascun annuncio. Se si è effettuato un pagamento
fuori dal sito, è necessario contattare subito l’assistenza clienti che è a
disposizione 24 ore su 24, 7 giorni su 7.

 

Buone vacanze dalla Polizia di Stato e AirBnB

 

Al link le immagini della campagna:

https://www.poliziadistato.it/pressarea/Share/link/8011ae8c-35df-11ef-8937-736d736f6674

 

 

VETRI DEL MARE: il “secret concert” della Riccitelli…a Giulianova
tra musica, cibo e mare

 

Si apre lunedì 1° luglio VETRI DEL MARE con il primo dei sei appuntamenti in programma, tre nel mese di luglio e tre nel
mese di  agosto.  La manifestazione ripropone la formula del  “secret  concert”,  con artisti  e programmi svelati  solo al
momento del concerto, preceduto da aperitivo cenato, sulla scorta del grande successo dello scorso anno con “Musica in
Villa”.

Completamente  diversa  però  l’ambientazione,  quest’anno nella  cornice  suggestiva  e  bellissima del  Porto  Turistico  di
Giulianova.

Inizio del concerto alle ore 21 nei pressi del Faro, quindi la punta del Porto.
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Un’ora prima del concerto, alle 20, aperitivo cenato nei tipici “caliscendi”.

 

“E’  la  nuova  avventura  della  Riccitelli  –  commenta  la  presidente  Alessandra  Striglioni  ne’  Tori  –  molto  impegnativa
organizzativamente ma, con una ambientazione e una combinazione davvero uniche come il Porto, il Faro, i Caliscendi,
buona musica e buon cibo, la ritengo una occasione incredibile di condivisione di bellezza e di emozioni. Un grazie sentito a
tutti coloro che ci hanno affiancato e supportato in questa organizzazione sicuramente complessa, dal Comune di Giulianova
all’Ente Porto all’Associazione Caliscendi, tutti straordinariamente presenti con gentilezza, entusiasmo e professionalità e,
soprattutto, pronti nel risolvere o eliminare gli infiniti problemi che una manifestazione così inevitabilmente comporta e che,
crediamo, non possa che piacere ed entusiasmare!”

Capienza massima 100 persone per ciascuna serata, numero oltre il quale non sarà possibile emettere nuovi biglietti. Questo
per consentire la massima e più agevole fruibilità degli spazi sia per la consumazione degli aperitivi sia per la godibilità degli
ascolti, ovviamente con posti a sedere.

 

Biglietteria online su CiaoTickets e negli uffici della Riccitelli.

Costo del biglietto € 25,00, comprensivo di aperitivo e concerto.

Info e biglietteria: uffici della Riccitelli, CiaoTickets

www.primoriccitelli.it, pagina Facebook e Instagram della Riccitelli

 

Civitella del Tronto Civitella del Tronto, finanziato l’intervento per
mitigare  la  frana  di  Borrano.  Agevolazioni  per  chi  deve
delocalizzare

http://www.primoriccitelli.it
https://www.giulianovanews.it/2024/06/civitella-del-tronto-civitella-del-tronto-finanziato-lintervento-per-mitigare-la-frana-di-borrano-agevolazioni-per-chi-deve-delocalizzare/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/civitella-del-tronto-civitella-del-tronto-finanziato-lintervento-per-mitigare-la-frana-di-borrano-agevolazioni-per-chi-deve-delocalizzare/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/civitella-del-tronto-civitella-del-tronto-finanziato-lintervento-per-mitigare-la-frana-di-borrano-agevolazioni-per-chi-deve-delocalizzare/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/civitella-del-tronto-civitella-del-tronto-finanziato-lintervento-per-mitigare-la-frana-di-borrano-agevolazioni-per-chi-deve-delocalizzare/civitella-del-tronto-2/


La Cabina di Coordinamento sisma presieduta dal Commissario alla Riparazione e Ricostruzione sisma 2016 Guido Castelli ha
raggiunto l’intesa su alcune modifiche all’Ordinanza speciale in deroga 66, dedicata alla ricostruzione di Borrano, frazione di
Civitella  del  Tronto  (Teramo).   È  stato  previsto  un  finanziamento  di  5,5  milioni  di  euro  per  la  mitigazione  del  movimento
franoso di parte dell’area, oltre a una serie di misure per agevolare chi è sottoposto alla delocalizzazione obbligatoria.

Giulianova. Presentata questa mattina la nuova giunta comunale.
Il Sindaco Jwan Costantini ufficializza pubblicamente le deleghe e
si dice certo del valore di una squadra che rispecchia la volontà
popolare ed ha tutti i numeri per fare bene.
La migliore di sempre. Per il Sindaco Jwan Costantini la giunta comunale, presentata questa mattina in sala consiliare, è una
squadra che dimostrerà da subito di poter fare cose importanti e di saperle fare bene.
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Dopo  aver  formulato  gli  auguri  di  un  buon  lavoro,  l’ufficializzazione  delle  deleghe,  assegnate  nel  rispetto  della  volontà
popolare.
A Matteo Francioni (FdI) vanno la carica di Vice Sindaco e le deleghe a Lavori Pubblici, Manutenzioni, Edilizia scolastica,
Grandi opere pubbliche ed Opere strategiche; Lidia Albani (FI) conferma le deleghe detenute nella precedente consiliatura:
Politiche  sociali,  Politiche  della  Casa,  Pari  Opportunità,  Politiche  dell’  Infanzia,  Protezione  Civile,  Politiche  giovanili,
Gemellaggi, Servizi cimiteriali, Pubblica Istruzione. Tre gli assessori della lista “Giulianova Turismo”: Paolo Giorgini, a cui
sono state attribuite le deleghe a Bilancio, Personale, Verde Pubblico, Società partecipate, Mercato ittico; Nausicaa Cameli,
che  si  occuperà  di  Politiche  comunitarie  e  Fondi  Pnrr,  Ufficio  Europa,  Cultura,  Ambiente,  Green  Economy,  Rapporti  con  le
associazione culturali e di quartiere; Marco Di Carlo, che resta assessore al Turismo, Manifestazioni e Grandi eventi, Polizia
locale, Viabilità e trasporti.
Il  Sindaco,  ringraziando  chi  si  è  impegnato  con  successo  nel  precedente  mandato  amministrativo,  ha  precisato  che
Giampiero Di Candido, Soccorsa Ciliberti e Paolo Vasanella, quest’ultimo presente alla conferenza stampa di questa mattina,
resteranno consulenti privilegiati e saranno coinvolti in tutte le scelte strategiche.
Il  Primo cittadino ha tenuto per  sé le  deleghe ad Urbanistica e  Commercio,  ed ha affidato al  giovane consigliere Federico
Montebello ( Obiettivo Giulia_Nova) le deleghe a Sport e impianti sportivi. Il più votato della stessa lista, Roberto Mastrilli, è
stato indicato quale Presidente del Consiglio comunale. Sarà eletto venerdì prossimo, 5 luglio, nel corso del primo Consiglio
Comunale, in piazza Buozzi.
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Montorio  al  Vomano.  VV.FF.:  vasto  incendio  di  sterpaglie  e
macchia  mediterranea

Dalla tarda mattinata di oggi è in corso un vasto incendio di sterpaglie e macchia mediterranea in una zona sopra l’abitato di
Montorio al Vomano. Sul posto è intervenuta una squadra di vigili del fuoco del Comando di Teramo con un’autobotte, un
mezzo fuoristrada dotato di modulo antincendio e un’autobotte. L’intervento dei vigili del fuoco ha impedito alle fiamme di
raggiungere alcune abitazioni vicine al fronte di fiamma. Dal primo pomeriggio sullo scenario dell’incendio ha operato anche
l’elicottero dei vigili del fuoco “Drago 155” che ha già effettuato numerosi lanci. È stato richiamato anche personale libero
dal  servizio,  per  essere  inviato  sul  luogo  dell’intervento.  Sul  posto  stanno  operato  anche  squadre  di  volontari  AIB
dell’antincendio boschivo dell’associazione Gran Sasso d’Italia Sezioni di Montorio, Bellante, Mosciano e Sant’Egidio alla
Vibrata e della CIVES di Teramo. Sul posto sono intervenuti anche i Carabinieri per gli accertamenti e gli adempimenti di
competenza.

Colibrì  Ensemble:  presentata  la  stagione  2024-2025.  Solisti
prestigiosi,  concerti  sinfonici  e  la  novità  di  Opera  e  Balletto
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La dodicesima stagione dell’Orchestra da Camera di Pescara prevede

14 appuntamenti in cartellone, da ottobre ad aprile 2025

 

Il  Colibrì Ensemble ha presentato la Stagione Concertistica 2024-2025, svelando il cartellone dei 14 appuntamenti in
calendario, a partire da ottobre 2024, fino ad aprile 2025.

Una  stagione  con  un’offerta  oltremodo  ampia  e  in  grado  di  rivolgersi  ad  un  pubblico  eterogeneo,  spaziando  dalla  musica
sinfonica, a quella da camera, dal barocco, al novecento, dal jazz, all’opera e al balletto.

Grande spazio viene riservato all’orchestra, che sarà sul palco in ben 13 occasioni, ma non mancano di certo ospiti di
prestigio. Guardando dall’alto possiamo contare infatti oltre venti solisti tra i quali spiccano, solo per citarne alcuni, il celebre
pianista  Alessandro  Deljavan,  il  primo  flauto  dell’Orchestra  dell’Accademia  Nazionale  di  Santa  Cecilia  Andrea  Oliva,  il
Premio  Paganini  Giuseppe  Gibboni,  il  primo  clarinetto  del  Teatro  alla  Scala  Aron  Chiesa,  il  pianista  Leonardo
Pierdomenico, il bandoneonista Massimiliano Pitocco.

Il  cartellone propone diverse tipologie di concerti  e spettacoli,  indicati dai quattro colori della stagione: 9 sono gli
appuntamenti Classical dedicati alla musica nella forma di concerto tradizionale, due di questi sono all’interno della Serie
Beethoven “Beeth’up to nine”, ovvero l’integrale delle Sinfonie.

Si aggiungono quindi tre appuntamenti denominati Emmet Concert dal nome del Music Club (Emmet Club) inaugurato lo
scorso anno, che ha già riscosso grande successo. Si tratta di concerti con un diverso sguardo e un’apertura ad altri generi e
suoni volti a contaminare il format del concerto standard.

Gli eventi speciali della stagione sono racchiusi nei due appuntamenti che vedono in programma un balletto e un’opera.

L’opera e il balletto sono di fatto le grandi novità di questa edizione. La lirica sarà protagonista con il Barbiere di Siviglia di
Gioachino Rossini all’Auditorium Flaiano, mentre l’unico appuntamento che si svolgerà al Teatro Circus sarà il balletto Lo
Schiaccianoci di Tchaikovsky. Per l’occasione il Colibrì inaugurerà una interessante collaborazione con il Centro Danza Art
Nouveau de L’Aquila a cui si aggiungeranno solisti provenienti dal Teatro San Carlo di Napoli e dal Teatro Massimo di
Palermo.

«Mettere in cartellone un’opera lirica è una richiesta che il nostro pubblico ci fa da diverso tempo – spiega il direttore
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artistico, Andrea Gallo-.  L’opera sarà per noi un’esperienza nuova che abbiamo voluto unire a quella del balletto Lo
Schiaccianoci dopo il grande successo riscosso dalla suite dello scorso anno».

Il genio di Tchaikovsky è presente non solo per via del balletto, ma anche per la sua meravigliosa musica sinfonica. Colonne
portanti della stagione saranno infatti due suoi celeberrimi concerti per solista e orchestra: quello per pianoforte in apertura
di stagione, affidato a Alessandro Deljavan, e quello per violino che vedrà il Premio Paganini Giuseppe Gibboni nuovamente
insieme al Colibrì.

Scorrendo il cartellone ci si imbatte in musica di ogni epoca e di ogni genere.

«Il viaggio nel tempo è una delle tematiche di questa stagione» – spiega infatti il direttore artistico.

Ci si perderà “Nell’iride del Novecento”, concerto nel quale compaiono le più variegate forme, suoni, ritmi e contaminazioni
che hanno segnato il  secolo scorso con autori quali Stravinsky, Gulda, Cage e Berio. Ma il  tempo è anche quello che
attraverserà la storia del Tango, ne “Il tango fino a Piazzolla”.

«Con il concerto Brandebur… Gap avremo l’impressione di convivere in due epoche, – continua Gallo – di sovrapporre due
frequenze come quando una volta si cercava una stazione della radio girando la manopola. Ne deriverà un salto nel tempo,
un gap, pilotato dal suono della chitarra elettrica di Christian Mascetta che come un booster ci farà viaggiare più veloci della
luce, per poi farci ritornare nel mondo di Bach».

Il concerto di chiusura, come sempre, è quello con l’organico più ampio e avrà in programma un capolavoro come Quadri di
un’esposizione, composizione originariamente scritta da Mussorgsky per pianoforte e mirabilmente orchestrata dal genio
di Ravel. Ma la perla di questa chiusura sarà la presenza di Andrea Oliva, uno dei musicisti italiani più prestigiosi al mondo,
eccezionale flautista, primo flauto dell’Accademia Nazionale di Santa Cecilia. Suonerà il Concerto di Khachaturyan originale
per violino che pochi flautisti al mondo hanno il coraggio di affrontare.

Nel corso dell’anno, il  Colibrì  continuerà anche muoversi sul territorio con concerti e repliche  previste in Abruzzo a
L’Aquila, a Teramo presso la stagione de “La Riccitelli”, a Celano in “Celano Classica” e anche fuori regione nel cartellone di
“Umbria Classica”.

«Nel  corso  della  stagione  il  Colibrì  sarà  impegnato  anche  in  alcuni  progetti  discografici  –  spiega  la  Presidente  Gina
Barlafante – uno dei quali per l’etichetta Brilliant con un programma interamente dedicato a Beethoven con la settima
sinfonia e il quinto concerto per pianoforte con un’eccellenza del territorio, Leonardo Pierdomenico con il quale si è ormai
instaurata una fortunata collaborazione».

L’orchestra può contare su un pubblico in grande ascesa, la campagna abbonamenti è già a buon punto e vede rinnovati
ormai quasi tutti gli abbonamenti. È possibile effettuare l’acquisto online sul sito Diyticket.it o presso i punti vendita in città.

Per info e abbonamenti: 328.3638738.

colibriensemble.it – diyticket.it

Giulianova. Lunedì, 1 luglio, ore 20, “Vetri del mare”, concerto
evento sul molo sud del porto.
̀, , , “ ”, “” .
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“Vetri del mare” , concerto dal vivo organizzato dalla Società della Musica e del
Teatro  “Primo  Riccitelli  “  di  Teramo,  è  stato  presentato  questa  mattina,  in
conferenza  stampa,  dalla  Presidente  dell’associazione  Alessandra  Striglioni  ne’
Tori, presenti il Sindaco Jwan Costantini, il Presidente dell’ Ente Porto Valentino
Fabrizio Ferrante, il consigliere, già assessore al Turismo, Marco Di Carlo.
L’evento, promosso in collaborazione con il Comune di Giulianova, il Conservatorio
di Teramo “Gaetano Braga”, il Polo Museale Civico, l’ Ente Porto, il Circolo Nautico
Migliori  e l’  associazione Caliscendi,  promette di  fondere suggestioni  sonore e
visive con le tipicità gastronomiche del territorio.
Non  a  caso,  al  termine  del  concerto  sul  molo,  è  previsto  un  percorso  di
degustazione sui caliscendi con vini e prodotti del territorio, il cui costo è compreso
nel biglietto d’ingresso.
Si consiglia l’arrivo all’area per le ore 19 così da poter ammirare il tramonto sul
mare.
Per  la  complessità  di  alcuni  aspetti  organizzativi,  è  gradita  la  prenotazione
attraverso i canali di vendita della Riccitelli e su Ciaotickets.
Ingressi all’area: 30 minuti prima dell’inizio dell’evento.
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“Ogni  nota del  concerto,  come ogni  angolo del  territorio,  è intrisa di  storia e
significato  -scrivono  gli  organizzatori-  I  profumi  dell’aria  salmastra  si  mescolano
con  il  dolce  profumo  dei  sapori  della  cucina  locale  evocando  tradizioni  secolari.
Come i vetri del mare riflettono la luce del sole, così ogni concerto e ogni luogo del
territorio risplendono con la propria bellezza e autenticità.”
Link: https://www.ciaotickets.com/…/vetri-sul-mare…
La Riccitelli Teramo

Seconda Edizione del Premio CulturiAMO Città di  Giulianova: 5
premi  per  le  categorie  Giornalismo,  Fotografia,  Pittura,  Musica  e
Letteratura.  Dacia  Maraini  ospite  d’onore  della  serata

Giulianova, 28 giugno 2024 – L’associazione CulturiAMO di Giulianova è lieta di
annunciare la Seconda Edizione del Premio CulturiAMO Città di Giulianova, che si
terrà il prossimo mercoledì 3 luglio alle ore 19.00 presso la suggestiva Terrazza
Kursaal di Giulianova Spiaggia.
Il Premio CulturiAMO, nato per celebrare e riconoscere le personalità che hanno
arricchito il nostro territorio con la loro cultura, quest’anno vedrà premiati cinque
categorie:  Giornalismo,  Fotografia,  Pittura,  Musica  e  Letteratura.  I  vincitori  delle
varie  categorie  saranno  annunciati  durante  la  cerimonia,  ad  eccezione  della
categoria Letteratura che vedrà premiata la grande scrittrice Dacia Maraini, ospite
d’onore della serata, che verrà a ritirare personalmente il riconoscimento.
Dacia Maraini, autrice più tradotta al mondo, è una delle voci più autorevoli della
letteratura italiana contemporanea. Ha ricevuto numerosi riconoscimenti, tra cui il
Premio Campiello nel 1990, il Premio Flaiano nel 1994 e il Premio Strega nel 1999.
I  premi  saranno  consegnati  dai  vincitori  della  prima  edizione  del  Premio
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CulturiAMO:
Emanuele Fiano per la Letteratura
Paolo Di Mizio per il Giornalismo
Manuela Formichella per la Musica
Sandro Galantini per la Ricerca Storica
Francesco Marcozzi per il Premio alla Carriera
La serata sarà un’occasione speciale anche per celebrare il primo anno di attività
dell’associazione CulturiAMO, con un brindisi e musica dal vivo a cura di Nancy
Montebello.
Il  direttivo  di  CulturiAMO,  composto  dalla  Presidente  Cinzia  Mattiucci,  la  Vice
Presidente Irene Bizzarri, la Segretaria Nadia Ranalli e la Responsabile social e web
Silvia Bizzarri, insieme ai co-fondatori Adriano Capanna e Giuseppe Bizzarri, invita
tutta la cittadinanza e la stampa locale a partecipare a questo importante evento
per la nostra comunità.
Vi  aspettiamo numerosi  per festeggiare insieme la cultura e le eccellenze del
nostro territorio!
Contatti:
CulturiAMO Giulianova
Email: cinziamattiucci@gmail.com
Telefono: 349 6340071

Teramo. Ilaria De Sanctis: Ho deciso di scrivere questa lettera per
ringraziare tutte le persone che poco più di un anno fa hanno
espresso, nell’esercitare uno dei diritti fondamentali della nostra
Costituzione, quello al voto, la loro preferenza, scrivendo il mio
nome e cognome.
Ho deciso di scrivere questa lettera per ringraziare tutte le persone che poco più di un anno fa hanno espresso,
nell’esercitare uno dei diritti fondamentali della nostra Costituzione, quello al voto, la loro preferenza,
scrivendo il mio nome e cognome. Per me è stato fonte di orgoglio, ma anche di stimolo, quando il Sindaco,
nel comporre la giunta, mi ha consegnato le deleghe al sociale e all’ Edilizia residenziale pubblica. Due temi a
me molto cari, su cui, nonostante la poca attenzione da parte dell’amministrazione e del Sindaco in primis,
ho messo tutta me stessa. Poca attenzione si…non basta enunciare principi di massima durante gli incontri
istituzionali per dire che questi aspetti sono fondamentali. Non bastano i selfie o i post sui social. Occorre poi
mettere in campo le azioni affinché ciò che si dice, poi, diventi realtà. Faccio un esempio: l’emergenza
abitativa. Dal primo programma elettorale, nel 2018, Via Longo è una priorità. La situazione di quelle
palazzine, nel corso del tempo, è peggiorata in maniera esponenziale e dentro ci continuano a vivere le
persone così come altre vivono nelle stesse condizioni in altri appartamenti comunali. Dopo essere riuscita a
far inserire un capitolo di bilancio specifico per le manutenzioni delle case popolari, ho capito che è stato, mio
malgrado, un contentino, uno specchietto per le allodole usato dal Sindaco per rabbonire quei cittadini. Ho
trascorso gli ultimi mesi a sollecitare gli uffici che gestiscono il patrimonio, anche se la mia delega era limitata
agli aspetti legati ai bandi per l’assegnazione delle case e a quelli amministrativi, a intervenire su via Longo,
ma c’ era sempre altro da fare. A parte, qualche “pezza” buttata in maniera disorganizzata, nulla è stato fatto:

https://www.giulianovanews.it/2024/06/teramo-ilaria-de-sanctis-ho-deciso-di-scrivere-questa-lettera-per-ringraziare-tutte-le-persone-che-poco-piu-di-un-anno-fa-hanno-espresso-nellesercitare-uno-dei-diritti-fondamentali-della-nostra-c/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/teramo-ilaria-de-sanctis-ho-deciso-di-scrivere-questa-lettera-per-ringraziare-tutte-le-persone-che-poco-piu-di-un-anno-fa-hanno-espresso-nellesercitare-uno-dei-diritti-fondamentali-della-nostra-c/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/teramo-ilaria-de-sanctis-ho-deciso-di-scrivere-questa-lettera-per-ringraziare-tutte-le-persone-che-poco-piu-di-un-anno-fa-hanno-espresso-nellesercitare-uno-dei-diritti-fondamentali-della-nostra-c/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/teramo-ilaria-de-sanctis-ho-deciso-di-scrivere-questa-lettera-per-ringraziare-tutte-le-persone-che-poco-piu-di-un-anno-fa-hanno-espresso-nellesercitare-uno-dei-diritti-fondamentali-della-nostra-c/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/teramo-ilaria-de-sanctis-ho-deciso-di-scrivere-questa-lettera-per-ringraziare-tutte-le-persone-che-poco-piu-di-un-anno-fa-hanno-espresso-nellesercitare-uno-dei-diritti-fondamentali-della-nostra-c/


d’altronde con circa € 200.000 cosa si può realizzare?
Siamo stati i primi, però, a infuriarci con l’ Ater per via Adamoli!
A parte le manutenzioni, via Longo, priorità di quest’ amministrazione, necessita e credo che sia un dato
lampante, di una riqualificazione generale. Dopo aver perso qualsiasi speranza per il P.i.n.Q.u.a. (Programma
innovativo nazionale per la qualità dell’abitare), negli ultimi mesi, il Sindaco ha ripetuto, come un mantra,
durante gli incontri con i movimenti per la casa, che avrebbe acceso un mutuo per rigenerare le prime due
palazzine. Siamo a luglio e sinceramente non ha dato tempistiche…forse stava aspettando il rimpasto! Io
continuerò a stare dalla parte della nostra Città e dei più deboli e non mi arrendo, anche se al Sindaco non
andavo bene! E non andavo bene, già il giorno dopo il risultato elettorale. Che mi avrebbe tolto, lo sapevo
già da maggio dello scorso anno, quando il dato elettorale ha sottolineato la differenza tra quelli per cui si è
speso personalmente e me, tanto che nel comporre la giunta annunciò, lanciando un messaggio che oggi
risuona chiaro, che dopo le regionali avrebbe cambiato ciò che non funzionava. Evidentemente io ero fonte
di frustrazione, di invidia e di rancore da parte dei consiglieri a lui più vicini, chi nello scorso mandato è stato
assessore o chi l’assessore non l’ha fatto mai. A non funzionare evidentemente ero io, perché sono una
persona libera e che ho creduto che quello slogan, “NON PADRINI, NON PADRONI”, ripetuto dal Primo
Cittadino ovunque e soprattutto durante i consigli comunali all’opposizione, fosse la nostra verità, la nostra
forza. Oggi, mio malgrado, la verità è un’altra che non devo neanche svelare perché è sotto gli occhi di tutti.
Per sollevarmi dalla giunta, il Sindaco ha faticato un po’, sia perché sono stati in molti, che in questi due mesi
“di decisioni”, lo hanno avvicinato chiedendogli di non farlo, sia perché doveva trovare la giustificazione. Ecco
che prima un consigliere annuncia l’uscita da “INSIEME POSSIAMO” con una conferenza stampa, alla fine
della quale il sindaco lo abbraccia. Pochi giorni dopo esce l’altra piangendo. Entrano nel gruppo misto! Il
Sindaco è alle strette: con quattro consiglieri il gruppo “INSIEME POSSIAMO” non può mantenere tre
assessori! Il gruppo del Presidente della Provincia, intanto, che ha eletto tre consiglieri, vuole il secondo
assessore e al Presidente della Provincia non si può dire di no. Non mi dilungo e concludo chiedendo scusa a
tutti i cittadini se nel lontano 2017, prima che l’amministrazione del centrodestra cadesse, con Gianguido e
l’allora consigliera Francesca Di Timoteo, fondammo INSIEME POSSIAMO come gruppo Consiliare, salutando
il PD. Chiedo scusa se di nuovo la nostra Città è usata per la carriera personale di qualcuno. Chiedo scusa se
la nostra Città, anche a causa mia, ha più padrini e più padroni di quanti ne abbia avuto nella storia. Doveva
essere una storia differente, come dice qualche consigliere, ma a me sembra una storia già vista.

Ilaria De Sanctis

Comune di Teramo

Chiese  Abruzzo,  via  libera  a  progetti  per  2,3  milioni  di  euro.
Approvati  in  Conferenza dei  servizi  diversi  progetti  relativi  ad
alcune chiese del territorio abruzzese.
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Chiesa della Misericordia
Roma, 28 giu – Approvati in Conferenza dei servizi diversi progetti relativi ad alcune chiese del territorio
abruzzese. In provincia di Pescara è stato sbloccato ii progetti di miglioramento sismico della torre campanaria della chiesa
della Madonna delle Grazie a Catignano per un importo di 442 mila euro. In provincia dell’Aquila tre gli interventi approvati:
il progetto di riparazione e consolidamento della Chiesa di San
Pietro Apostolo a Sulmona per 1 milione e 420 mila euro, la rimodulazione dell’intervento sulla chiesa di
Santa Maria ad Nives a Montereale per un importo totale di 413.831,13 euro e il progetto di restauro
con miglioramento sismico dell’edificio di culto nella chiesa di San Giovanni Battista a Cagnano Amiterno
(AQ)  per  un  importo  lavori  di  357  mila  euro.  Infine  in  provincia  di  Teramo  approvato  il  progetto  di  restauro  con
miglioramento sismico dell’edificio di culto della Chiesa di san Paolo a Cortino (TE) per un totale di 245 mila euro. In totale le
progettazioni valgono 2,3 milioni di euro.
“Ringrazio  il  presidente  della  Regione  Marco  Marsilio  e  il  direttore  dell’Ufficio  speciale  della  Ricostruzione  dell’Abruzzo
Vincenzo  Rivera  per  la  continua  e  costante  collaborazione,  volta  a  ricostruire  anche  il
tessuto sociale e storico delle nostre regioni colpite dal sisma. Le chiese sono un presidio fondamentale,
fonte di cultura e di storia delle nostre terre – dichiara il Commissario alla ricostruzione e alla riparazione
Guido Castelli  -.  Ringrazio  l’Arcivescovo di  L’Aquila,  Cardinale  Giuseppe Petrocchi  e  l’Arcivescovo Coadiutore  Antonio
D’Angelo,  l’Arcivescovo di  Pescara-Penne Tommaso Valentinetti,  il  Vescovo di  Sulmona Michele Fusco e il  Vescovo di
Teramo-Atri Lorenzo Leuzzi per la preziosa collaborazione. Da loro arriva
sempre un grande sostegno e la forza necessaria al nostro progetto comune di rinascita dei territori”.


